



Tenant Teras Malioboro Ikuti Pelatihan Produksi



KR-Istimewa

Kunjungan pelatihan bisnis aspek produksi ke UKM sukses.

YOGYA (KR) - Meningkatkan kemampuan manajemen produksi dan pengembangan bisnis bagi para tenant Teras Malioboro (TM), Dinas Koperasi dan UKM DIY menggebet pelatihan bertajuk "Mentoring Bisnis Aspek Produksi bagi Tenant Teras Malioboro", Senin - Rabu (2-4/9). Pelatihan berjalan sukses dengan sambutan antusias para tenant.

"Aspek Produksi merupakan satu dari enam aspek SiBakul Jogja yang merupakan satu platform pemahaman kendali Bisnis dari Dinkpp UKM DIY, yang menjadi kewajiban bagi UPT Balai Layanan Usaha Terpadu (BLUT) KUMKM DIY menanamkan pemahaman ini pada UKM Binaan di TM 1," tutur Kepala Dinas Koperasi dan UKM DIY Ir Srie Nurkyatsiwi MMA.

Melalui berbagai pelatihan, Siwi sapaan akrabnya optimis UPT BLUT DIY atau TM 1 bersama SiBakul dapat menunjukkan perubahan bagi yang mengikuti proses ini. "Enam aspek bisnis dalam program SiBakul Jogja sangat membantu UMKM dapat menilai posisi dan kemampuan bisnis usaha yang sedang dijalankan bahkan pada UMKM level terkecil. Sehingga secara bertahap UKM ini dapat melakukan perbaikan usaha yang sifatnya terus menerus atau bertahap dan akhirnya terwujud UKM yang naik kelas," jelas Siwi.

Sedangkan Kepala UPT BLUT KUMKM Dinkop UKM DIY, Hellen Phornica STP MSi menambahkan, TM telah menjelma menjadi pusat perbelanjaan ikonik di Yogya-

karta. "Pelatihan dibiayai dana Keistimewaan ini merupakan tahap ketiga dalam rangkaian pelatihan yang dirancang untuk membekali para peserta yaitu tenant TM 1 dan TM 2," papar Helen.

Selain itu, dalam kunjungan lapangan yang merupakan bagian dari program pelatihan, peserta diberi kesempatan untuk menjalin kerjasama bisnis secara langsung (Business-to-Business/B2B) dengan UKM sukses yang telah berkembang. Hal ini membuka peluang kolaborasi dan kemitraan yang saling menguntungkan.

Dikatakan setelah proses relokasi Pemda DIY berkomitmen terus mendukung para tenant TM dalam mengembangkan bisnis mereka serta mendorong pertumbuhan ekonomi lokal. Dengan langkah-langkah ini, Pemda DIY berharap UMKM dapat naik kelas dan menjadikan TM semakin menarik sebagai destinasi belanja, baik bagi masyarakat lokal maupun wisatawan.

"Kami berupaya memberikan berbagai inisiatif, mulai dari pelatihan dan mentoring bagi UMKM, peningkatan kualitas produk, hingga akses ke sumber daya dan informasi yang dapat meningkatkan daya saing mereka," ungkapnya. (Vin)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 November 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005